

# Brigada Canina del SAG refuerza controles en aeropuerto de La Serena



Con motivo de la realización de la Copa América y la llegada de miles de turistas, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ha redoblado sus esfuerzos para evitar el ingreso de productos de origen vegetal y animal –desde países vecinos – en el control fronterizo del aeropuerto de La Serena.

Cabe recordar que el pasado 19 de marzo, se detectó en la Región de Coquimbo un brote de mosca de la fruta que dio inicio a una campaña en la que se adoptaron diversas medidas orientadas a erradicarla, estableciéndose un área de cuarentena.

Por ello y con el objetivo de reforzar dicha labor es que desde el Aeropuerto de Santiago Arturo Merino Benítez, se trasladó hasta la capital regional una brigada canina (BRICAN) especialmente entrenada para detectar la presencia de productos de origen vegetal y animal al interior de los equipajes que arriban a nuestro país. Esta brigada está integrada por Sambo y su guía canino, Christopher González, quienes buscan hacer más expedito el paso de los pasajeros, ya que el can es capaz de detectar rápidamente la presencia de material orgánico en las maletas, tales como frutas, carnes, lácteos y semillas, entre otros.

Sambo es un labrador de ocho años que lleva trabajando más de siete en el SAG. Es capaz de identificar entre 50 y 70 aromas que van desde una manzana, un queso, charqui e incluso semillas de tomate, maíz, etc. Trabaja pensando que lo que hace es un juego, dado que se le premia cada vez que detecta algo.

Al respecto, el inspector del SAG, Christopher González, explica que "nuestra misión es interceptar todo producto de origen vegetal y animal a nivel país. En el caso de La Serena estamos trabajando por dos motivos: para apoyar en las labores de control durante la realización de la Copa América, debido al aumento de los vuelos internacionales que llegan al país; y por otra parte, para fortalecer el control en la salida de productos desde una zona que se encuentra en cuarentena por mosca de la fruta".

Hasta ahora y en lo que dice relación con la cuarentena, se han detectado naranjas, paltas, granadas, manzanas y limones. Respecto de los vuelos internacionales se ha encontrado hierba y una planta.